
RAPPORT DU PRÉSIDENT 2023 

 

C’est le moment que le Président, au nom du CA, présente une rétrospective de 
l’année. Après tant de journées de discussions, d’analyses et de décisions, cela 
demande de réfléchir avec un œil un peu extérieur à l’organisme, ce qui n’est pas si 
facile en soi. 

Les vérificateurs de nos états financiers vous diront qu’ils sont satisfaits des 
résultats. Ils vous diront que, dans l’ensemble, tous les intervenants ont pris de 
bonnes décisions assurant une solidité financière mais aussi une continuité vers 
l’avenir. Dans les faits, je peux vous assurer que cela demande beaucoup d’efforts 
et de négociations. Nous pensons avoir fait de notre mieux et nous sommes en 
parfait accord avec les observations de nos vérificateurs. Le plus important 
cependant est que nous nous engageons à suivre cette direction. 

Vous trouverez si après un mélange d’expériences de la dernière année avec des 
souhaits/défis pour 2024. 

 Système informatique de Soccer Québec : la priorité des intervenants du FC 
Gatineau est de consacrer le maximum de temps d’intervention avec les 
membres. Ce que vous n’avez pas vu, disons la face cachée de leur travail, est 
qu’ils ont consacré plusieurs heures à comprendre le nouveau système, à 
l’utiliser, à proposer des ajustements et à vous guider pour les inscriptions. 
Nous souhaitons pour 2024 une meilleure performance de ce système (nous 
comprenons que ceci demande des efforts soutenus) afin qu’ils se 
concentrent au soccer. 

 Nos membres : nous notons une similitude du nombre d’inscription en 
comparaison de l’année précédente, ce qui est excellent, faisant partie de la 
solidité / continuité mentionné précédemment. Nous aurions souhaité faire 
encore mieux, mais nous sommes heureux d’avoir maximisé nos ressources 
et celles de nos partenaires. C’est certainement un des défis majeurs, 
augmenter les ressources de part et d’autre. Nous avons de beaux projets 
dans nos cartons, il nous faudra des ressources additionnelles pour vous les 
proposer. 



 Licence provinciale du Programme de reconnaissance des clubs (PRC) : nous 
sommes toujours fiers de maintenir le niveau atteint, nous croyons que c’est 
important pour le soccer en Outaouais. Nous notons par des messages reçus 
de nos membres et de l’extérieur qu’il serait opportun d’expliquer certains 
objectifs du PRC et des méthodes de travail / enseignement qu’il impose. 
Beaucoup d’explications sont fournies sur le terrain, probablement de façon 
individuelle. Nous prévoyons améliorer notre approche pour informer 
l’ensemble de nos membres. 

 Augmenter le niveau de qualification de nos éducateurs : je suis heureux de 
constater qu’un grand nombre d’intervenants suivent des formations pour 
assurer le développement le plus approprié de nos membres. Le Club est 
présent pour les aider tant du côté financier qu’organisationnel. 

 Les ressources : je vous en ai glissé un mot précédemment, je voudrais 
maintenant m’attarder sur les ressources humaines. C’est une réalité, pour 
nous et autres organismes, que c’est très demandant pour l’ensemble des 
intervenants associés du club. Je dois tous (employés, bénévoles, membres 
du CA, ressources externes) les féliciter chaudement pour ce qu’ils ont 
accomplis lors de la dernière année. L’objectif pour 2024 serait de leur 
apporter de l’aide. N’hésitez pas à communiquer avec nous et à vous 
impliquer. Vous avez probablement utilisé l’expression suivante au sujet 
d’une personne : elle a un talent caché. Eh bien nous souhaitons la 
collaboration de ces talents cachés. 

Permettez-moi de terminer avec les mêmes deux petits paragraphes de l’an 
dernier, c’es encore vrai. 

Il est important pour le CA de remercier toutes et tous qui permettent au FC 
Gatineau d’être présente année après année. 

Vous n’êtes pas ici ce soir pour nous, c’est plutôt le contraire, nous sommes ici pour 
vous. Alors n’hésitez à poser vos questions et à nous fournir vos suggestions. 

 

Bonne soirée, 


